

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Père ZACHARIE

Nos morts : R. P. Exupère Morard

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1952, tome 50, p. 76-77

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

R. P. EXUPERE MORARD, O.F.M.Cap.
Missionnaire

Elève du collège de la Royale Abbaye, le P. Exupère (Cyrille Morard) naquit à Ayent, le 8 mars 1903.

En 1923, il entra au noviciat des Pères Capucins. Le 6 juillet 1930, il célébra sa Première Messe, puis, en décembre 1931, ce fut le départ pour les Iles Seychelles où il se dépensa jusqu'à la mort. Durant vingt ans, il dirigea la paroisse de Grand'Anse et assura le ministère pastoral auprès des lépreux dont il était devenu le grand ami.

De robuste constitution, le missionnaire mit généreusement ses forces au service du Maître, sans jamais marchander un sacrifice. Apprécié de ses supérieurs, aimé de ses confrères, il s'imposait à la vénération et des chrétiens et des païens par son savoir-faire, par sa fermeté et sa bonté toute paternelles. Même ses aptitudes médicales contribuèrent à augmenter la confiance que le peuple lui accordait déjà si largement et, de leur côté, les hommes de l'art étaient loin d'en prendre ombrage.

Le 17 janvier dernier, une thrombose intestinale l'emporta dans la tombe. Il supporta héroïquement sa courte maladie.

Le regard fixé sur son crucifix, malgré les larmes jaillissant de ses yeux, sa bouche ne laissait échapper aucune plainte. Sur la table d'opération, il souriait à travers ses souffrances et disait aux médecins : « Je suis content de mourir. »

Tombé trop tôt au champ d'honneur des Missions, son corps repose dans cette terre de Praslin qu'il a sanctifiée d'un bon travail.

P. Z.